

Herreruelo

Caballería Ligera

Época Felipe II

En la segunda mitad del siglo XVI, debido a los grandes apuros económicos del Tesoro, Felipe II se vio obligado a reducir la Caballería. Quedó compuesta de cuatro institutos: Hombres de Armas, Caballos Ligeros, Arcabuceros a Caballo y Herreruelos. Éstos últimos sustituyeron a los Estradiotes y formaban a la vanguardia de la columna de la caballería pesada.

El herreruelo llevaba esclavina de paño negro forrada de lana roja, con jubón y calzas de iguales colores, golilla en el cuello y una cinta roja en el sombrero. Usaban caballos ligeros y de poca alzada con sillas llamadas a la gineta, monta heredada de los árabes. Llevaban una pistola tercerola y una espada de lazo.

Estas espadas habían estado evolucionando desde finales del siglo XV y tenían la guarnición con puentes protectores, grandes gavilanes, puño alambrado, pomo, escusón y recazo para direccionar el arma. Hoja larga y recta.



Cifra
Rey Felipe II "PHVSII"



ESPADA DE LAZO
Alonso de Sahagún el viejo
Siglo XVI
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
Por Vicente Toledo

